



Informationen des Gemeinderates vom 29.04.2020

Absage Einwohnergemeindeversammlung und Verschiebung Ortsbürgergemeindeversammlung

Als Folge des Corona-Virus hat das Departement Volkswirtschaft und Inneres die Frist zur Genehmigung der Jahresrechnung 2019 bis zum 31. Dezember 2020 erstreckt. Nachdem keine dringenden Geschäfte zur Behandlung anstehen, hat der Gemeinderat beschlossen, die Einwohnergemeindeversammlung vom 16. Juni 2020 sowie die Ortsbürgerversammlung vom 25. Juni 2020 abzusagen.

Die Traktanden der abgesagten Einwohnergemeindeversammlung werden anlässlich der ordentlichen Wintergemeindeversammlung vom 27. November 2020 behandelt. Für die Durchführung der Ortsbürgergemeindeversammlung 2020 wird sobald wie möglich ein neues Datum festgesetzt.

Absage Seniorengipfel 2020

Ebenfalls als Folge des Corona-Virus muss leider der Seniorengipfel 2020 ersatzlos abgesagt werden. Dieser Entscheid wird sehr bedauert, die nach wie vor unsichere Lage lässt jedoch zum Schutze der Teilnehmerinnen und Teilnehmer keine andere Möglichkeit. Dafür wurde bereits der Termin für das Jahr 2021 festgelegt: Im nächsten Jahr wird der Seniorengipfel am Donnerstag, 10. Juni 2021 durchgeführt.

Bauamt Niederrohrdorf - Beförderung Stephan Kaufmann / Wahl Andreas Rohrer

Der langjährige Bauamt Chef-Stv., Daniel Hagenbuch, hat sich entschieden, eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen und wird die Gemeinde Niederrohrdorf per Ende April 2020 verlassen. Gemeinderat und Verwaltung danken ihm recht herzlich für seinen Einsatz und wünschen ihm auf dem weiteren Weg weiterhin alles Gute.

Der Gemeinderat Niederrohrdorf hat den bisherigen Bauamts-Mitarbeiter, Stephan Kaufmann, per 01. Mai 2020 zum Bauamts-Chef Stv. befördert. Als Nachfolger für die dadurch entstehende Vakanz als Mitarbeiter Bauamt wurde Herr Andreas Rohrer, wohnhaft in Birrhard, gewählt. Er wird seine neue Stelle in Niederrohrdorf per 01. Juni 2020 antreten.

Gemeinderat und Personal heissen den neuen Mitarbeiter bereits heute herzlich willkommen und wünschen sowohl Stephan Kaufmann wie auch Andreas Rohrer viel Freude und Erfolg in ihren neuen Funktionen.

Märtkafi-Saion 2020

Aufgrund der aktuellen Situation finden vorerst und weiterhin keine Märtkafis auf dem Gemeindehausplatz statt.

Sobald sich eine diesbezügliche Lockerung der Massnahmen abzeichnet, wird auf der Website und in der Bergpost entsprechend informiert.

Externe Bilanzprüfung 2019

Die Firma Hüsler Gmür + Partner AG hat im März 2020 für die Einwohnergemeinde Niederrohrdorf die Bilanzprüfung gemäss durchgeführt.

Die Prüfung umfasste die in § 16 Abs. 1 lit. a) – e) Verordnung über den Finanzhaushalt der Gemeinden und der Gemeindeverbände des Kantons Aargau (Finanzverordnung, FiV) vom 19. September 2012 (Stand 1. Januar 2019) vorgesehenen folgenden Elemente:

- korrekte Zuweisung der Aktiven und Passiven gemäss geltendem Kontenplan,
- korrekte Übertragung der Schlussbilanz des Vorjahres in die Eingangsbilanz des Rechnungsjahres,
- formelle Prüfung der Saldonachweise der Bilanzkonti,
- Prüfung der Werthaltigkeit der bilanzierten Aktiven sowie Angemessenheit und Höhe der bilanzierten Passiven,
- Prüfung der Rechtmässigkeit allfälliger Kapitalanlagen gemäss den Bestimmungen dieser Verordnung.

Hüsler Gmür + Partner AG bestätigte, dass sie bei Ihrer Prüfung nicht auf Sachverhalte gestossen ist, aus denen man schliessen musste, dass die in § 16 Abs. 1 lit. a) – e) der Finanzverordnung erwähnten Elemente für das am 31. Dezember 2019 abgeschlossene Rechnungsjahr der Einwohnergemeinde nicht in allen wesentlichen Belangen eingehalten wurden.

Der Gemeinderat dankt der Abteilung Finanzen sowie allen involvierten Personen für ihre gewissenhafte Arbeit.

Baubewilligungen

Der Bauverwalter hat im Rahmen der Kompetenzdelegation nachfolgende Baubewilligung erteilt:

- Tönnies Diana und Joachim, Sichtschutz entlang der Grenze, Heitersbergstrasse 32c